
证券代码：301577                                    证券简称：美信科技 

广东美信科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 
编号：2024-002 

投资者关系活动类别 

特定对象调研     分析师会议 

媒体采访         业绩说明会 

新闻发布会       路演活动 

 现场参观         其他       

参与单位名称及人员姓名 

 

金鼎资本    赵雪琦 

兴业证券    姚  康 

时间 2024 年 3 月 14 日 

地点 广东美信科技股份有限公司二楼会议室 

上市公司接待人员姓名 董事会秘书 王丽娟 

投资者关系活动主要内容介绍 

公司董事会秘书王丽娟女士向投资者介绍了公司的基本

情况、最新业务进展及未来发展方向，并与投资者就公司

相关情况展开了详细沟通与交流，随后带投资者参观公司

生产车间，近距离了解公司生产情况。 

 

交流主要内容如下： 

1.美信产品的下游有详细一点的划分吗？ 

【回复】美信目前有三个事业部，通信事业部、汽车电子

事业部和电感事业部。 

通信事业部主要产品是网络变压器，终端应用是路由器、

交换机、服务器，其中服务器和交换机以千兆、万兆的中

高端网络变压器为主，美信是行业内少数具备量产万兆以

上网络变动器的厂商之一。 

汽车电子事业部主要产品是平板变压器、骨架变压器、协

振电感等功率元器件，主要应用在车载 OBC、DC-DC、矿

机电源、服务器电源、工业电源等领域。 

电感事业部主要产品是片式共模电感，主要应用在网络通

信、安防领域，目前公司片式共模电感已在国内占据主要

份额。 

2.一体成型电感是否能应用于 AI服务器上？ 



【回复】一体成型电感属于磁性元器件，主要可应用在

AI 服务器、汽车电子、网络通信、智能终端等领域。AI

服务器上需要通过磁性元器件实现滤波、整流、储能等功

能应用。公司今年要量产的一体成型电感会先从现有客户

在安防、通信领域切入市场。 

3.我们的第一客户是比特大陆的子公司，是否与比特币有

关联性？今年的总量有新增吗？ 

【回复】比特大陆是全球最大的矿机厂商，公司主要为其

提供矿机电源变压器，目前是该类器件的第一份额供应

商。比特币的上涨会要求算力不断提升，带动对矿机设备

的需求和升级，进而会间接传导至对上游供应商器件的需

求。比特大陆近期推出的最新款矿机，我们产品已通过验

证正式进入量产阶段，在手订单充裕，主要是需要加快该

产品的产能补充。 

4.嘉楠科技我们有合作吗？ 

【回复】因为基于与比特大陆的战略合作，我们协议有约

定排他，所以没有与嘉楠科技供货。 

5.汽电现在的交货能力是怎么样的呢？ 

【回复】汽电的在手订单增加较多，产能有些吃紧。目前

在加紧对人力的补充和培训，同时也在不断扩充自动化设

备投入，保证产品品质，提高交货能力。 

6.新厂的布局安排是怎么样的呢？ 

【回复】我们已使用自有资金先期投入新工业园的建设，

目前已建成，在进行建筑验收阶段，计划今年投入使用。

公司聘请了精益制造的专业公司对新园区进行智能化规

划设计，有部分车间将建成无人工厂。 

7.为什么网络变压器的毛利率相对高，而功率变压器和电

感没有那么高？ 

【回复】在网络变压器上公司已做了 20 多年，非常成熟，

经过了 20 多年的不断完善和提升设计结构、优化原材料、

自动化工艺生产等方面，成本费用相对控制的较好，是业

绩的压仓石，但现在也面临较大的成本压力，我们还需要

不断精进优化。而汽电和电感的产品应用目前主要是增量

市场，还在不断发展的进程中，所以目前毛利率相对不高，

还有很大的提升空间。 

8.今年整体的营收目标是如何测算的呢？ 

【回复】美信有运行多年的、非常成熟的一套目标调研体

系，每年 10 月份会启动下一年的目标调研，首先从销售

端的客户市场需求着手，根据我们的市场份额和进入的项

目进行预估，全盘摸底后制定下一年的销售目标，再进行

整体运营资金、设备投入、人力投入、物料投入等各方配

置，最后形成完整的目标考核体系，所以我们每年的目标

达成率相对较高。 

9.片式电感的主要竞争者是哪家呢？ 

https://www.so.com/link?m=umesT3hkESXBcJKw7lS4TxEv2G0OuekSKcv4s+XeJEmggoQqosmCDxy5DcTwK23kxPl/GPXCzOhaGbCcEE1Fq3xrjxmcHBlH0UbI699wudwAaLft+Aw1eJInZxqb4f8VCJ23eaEJVAzpqXG/DVf9v+w8s+65RvrcEIfa29wI/fJN2gSJX0V36Vw+V8VklzBz0o9Sku/xdxnaWDbVjxc7PnFv0DvhBJz+7gkj1Rx+631VNI/i6YZHQJw==


【回复】主要是台湾的台庆，但是经过几轮的市场博弈，

内地企业在产品品质、产能、价格上的不断优化，已具备

明显优势，目前片式共模电感份额主要被美信和国内其他

厂商占据。 

10.产品设备的稼动率目前是怎么样的呢？ 

【回复】电感库存已全部消耗，设备 24 小时满负荷运转，

可以直接去车间看一下我们的生产现场。 

11.汽电今年预计营收如何吗? 

【回复】目前在手订单充裕，主要是比特大陆、吉利威睿、

威迈斯和比亚迪的订单较多，因为汽电事业部的产品是增

量市场，所以预计今年仍会保持增长。 

12.未来几年的目标或者规划是怎么样的呢？ 

【回复】目前外销占比只有 20%，主要是台湾客户，所以

今年计划加快全球化的进程，拓展海外客户。 

 

附件清单（如有） 无 

日期 2024 年 3 月 14 日 

 


